

**Nombre de alumno: Fabián de Jesús
Pérez Marcos**

Nombre del profesor: Mtra. . Ángela Zavaleta Villatoro

Nombre del trabajo: Informe de caso

Materia: Taller del Emprendedor

Grado: Noveno de LAE

Grupo: c

Frontera Comalapa, Chiapas a 15 de Junio de 2020.

EVALUACIÓN FINANCIERA

Lo más relevante que pude rescatar de este documento es que antes de poder emprender un proyecto tenemos que realizar una gran serie de pasos o una metodología, porque no se trata nada mas de instalar un negocio de cualquier giro económico, sino que de acuerdo con las necesidades de los clientes se va a emprender el negocio, en este documento claramente nos proporciona 5 pasos a seguir los cuales son:

1. Estudio de mercado
2. Estudio técnico
3. Estudio financiero
4. Marco conceptual
5. Evaluación financiera flujo de caja del proyecto

Es por ello que este documento nos da un claro ejemplo del proyecto de una panadería-pizzería que quieren instalar en la ciudad de Medellín, surge este proyecto debido a que en esta ciudad muchas personas no desayunan un alimento en su casa, a causa del factor tiempo y viendo esta gran oportunidad que hay en este mercado deciden emprender este gran proyecto.

De las 5 etapas por las cual pasa un proyecto antes de ser emprendido, el que es más importante para mí, es el de estudio de mercado, porque en él se determina muchos factores como lo es; la demanda, número de consumidores y precios de venta, debemos analizar si el producto que estamos ofreciendo a nuestros clientes cumple con todas las expectativa que el cliente desea, de ser así nuestra empresa tendrá éxito, pero si lanzamos a la venta algún producto que no es de interés para las personas obtendremos perdidas, es por ello que es preciso conocer y comprender bien al consumidor, para que los productos y servicios ofrecidos se ajusten a sus necesidades y se facilite su venta. El entorno demográfico impacta mucho en esta etapa de estudio de mercado debido a que debemos de que conocer la población (el número de personas que habitan en dicha ciudad), su nivel de ingresos y su nivel socio cultural.

También pude comprender que un estudio técnico es de gran relevancia en estos tipos de proyecto debido a que en él se tiene que considerar aspectos como; la mano de obra directa e indirecta, aspectos tecnológicos, equipos generales, el entorno, la microlocalización, entre otros. La mano de obra directa, es el principal motor de una empresa, ya que se trata de los perfiles ocupacionales que laboran en la empresa, empezando por un gerente general hasta el personal de limpieza, cada uno con una función laboral a desempeñar. También cabe mencionar que una empresa debe de contar con aspectos tecnológicos, lo cual abarca todo lo que tenga que ver con lo tecnológico, este aspecto es importante porque hoy en día todo ya es a base de tecnológica y es muy rara aquella empresa que no está actualizada.

Por último, pero no menos importante comprendí que el estudio financiero juega un papel importante en estos tipos de proyecto de emprendimiento debido a que lo primero que debemos de que hacer es recurrir a nuestro bolsillo, es decir tenemos que ver nuestro presupuesto, cuanto vamos a gastar en muebles, maquinaria, materia prima, entre otros gastos. Y lo más prioritario ver si nuestra empresa va ser rentable.